

Rathaus

Umschau

Freitag, 8. März 2013

Ausgabe 047

muenchen.de/ru

Inhaltsverzeichnis

Terminhinweise 2

Bürgerangelegenheiten 3

Meldungen

München bewirbt sich um WM 2014 im Elektrorollstuhlhockey

(8.3.2013) Der Ausschuss für Bildung und Sport des Münchner Stadtrats hat zugestimmt, dass sich der Deutsche Behindertensportverband mit München als Ausrichterstadt für die Weltmeisterschaft 2014 im Elektrorollstuhlhockey bewirbt. Voraussichtlich vom 7. bis 10. August 2014 spielen hochkarätige Elektrorollstuhl-Hockeyteams aus aller Welt um den Weltmeistertitel. Erwartet werden acht Delegationen mit jeweils 26 Teilnehmerinnen und Teilnehmern und etwa 60 Delegierte und Offizielle. Als Turnierstätte ist das Eissportzentrum im Olympiapark München geplant.

Noch im März 2013 muss der Deutsche Behindertensportverband als Ausrichter der Weltmeisterschaft die finale Bewerbung inklusive eines detaillierten Finanzplans bei der IWAS (Internationaler Verband für Rollstuhl- und Amputiertensport) einreichen. Laut Stadtratsbeschluss beteiligt sich die Landeshauptstadt München als Kooperationspartner an diesem internationalen Event mit einem Beitrag in Höhe von 230.000 Euro. Nach der erfolgreichen Durchführung der Nationalen Sommerspiele für Menschen mit geistiger Behinderung im Mai 2012 setzt der Stadtrat mit dieser Entscheidung ein weiteres Zeichen zur Förderung der Inklusion im Sport.